

Mettez le texte au temps du passé qui conviennent.

Il m'est arrivé une drôle d'histoire: comme je roulais en direction de Lyon, un motard m'a arrêté. J'ai obéi et je me suis garé sur le bord de la route et je lui ai montré les papiers de la voiture. Il avait l'air très nerveux et il regardait tout le temps derrière lui. Je trouvais/j'ai trouvé ça plutôt bizarre. Puis il m'a demandé de sortir de la voiture pour regarder les pneus et tout d'un coup il a pris le volant et est parti avec ma voiture! J'étais tellement étonné que je n'ai même pas réagi. Heureusement un autre motard est arrivé et j'ai compris ce qui s'était passé: c'était un faux motard qui avait volé une moto et un uniforme pour s'enfuir... Ils l'ont arrêté et j'ai retrouvé ma voiture, qui était en bon état